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子ども医療費の窓口無
料化に伴う財源確保は

問　子ども医療費の窓口無料化

には一定の要望がある一方で、

無料化による効果が不明瞭だと

の見解もある。

　津市では子ども医療費の窓口

無料化に伴い、年間約1億1,000

万円を超える支出増が見込まれ

ているが、三重県からの補助が

どうなるか決まっていない中、

この増額分に対する財源はどこ

から捻出するのか。

答　医療費の窓口無料化に伴う

増加分については、平成30年度

当初予算（案）として議会に諮

るものであり、現時点で決まっ

ているものではないが、医療費

や児童福祉という福祉の分野で

あることを鑑みると、一般財源

がある程度入っていかざるを得

ないものと思っている。

　なお、三重県に対しては、県

政要望や知事との1対1対談など

で、無料化に伴う増加分につい

ても、従前と変わらぬ2分の1の

助成をお願いしているところで

ある。

　あわせて、適切受診の啓発を

行うなどし、無駄な医療費の抑

制にも努めていく。

●その他の質疑・質問●

○奈良県の民間施設の好意で保

管されている、旧川喜田半泥子

邸千歳山荘の建築部材は、31年

放置され、5年前すでに腐食の

酷い箇所があることが判明して

いる。津市が再建をしないと決

めれば建築部材は消失してしま

う。今後、津市としての見解は

○自動昇降型の車止めを、交通

量の多い狭く危険な通学路へ導

入するよう検討を　　　　など

▲通学時間に自動昇降する車止

　め「ライジングボラード」

放課後児童クラブ環境
改善事業の周知徹底を

問　国の子ども・子育て支援交

付金交付要綱の改正等に伴う市

の放課後児童健全育成事業に係

る補助金の増額補正の内容は。

　また、その中でも放課後児童

クラブ環境改善事業について、

その概要を個々のクラブへ周知

徹底し、個々のクラブの事情を

勘案した提案や、業者選定から

申請の手順について手助けを行

うなど、行政の手厚い対応を求

めるがどうか。

答　今回の補正により、支援員

の人件費に充当できるものとし

て、基本額、開所日数加算額、

障害児受入推進事業等の増額や、

支援員キャリアアップ処遇改善

事業の新設を行い、また人件費

以外の歳出に充当できるものと

して、運営支援事業の増額や、

環境改善事業の新設を行う。　

　環境改善事業は、放課後児童

クラブにおける設備の更新や、

防災対策の実施に必要な設備の

整備および備品の購入に対する

ものである。その周知に当たっ

ては、多くのクラブがこの制度

を上手く活用していただけるよ

う、具体的な活用事例を提示す

るほか、事業内容を個々のクラ

ブへ明確に伝えるための手法に

ついて、工夫を凝らしていきた

い。

●その他の質疑・質問●

○津市中央保健センター改修の

完了にむけて

・親子に目配りでき、相談しや

すい健診等の対応を

・アラフォーママ、ダブルケア、

グリーフケアの支援と子育てア

プリによる情報提供の考えは

○津市文化振興基金事業助成制

度の内容等の周知徹底を

○マイナンバーカードの安全性

を前提とした活用の施策は

▲親子の見守り、心身の健康対

　応可能な中央保健センター
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